



Nuits Saint-Georges

Il consiste en un assemblage de 7 climats ('Les plateaux', 'Les Crots', 'Les Belles Croix', 'Les Fleurières', 'Les Brulées' et 'Les Chaliots') pour une superficie de 3 hectares.

La majorité de ces parcelles sont situées au sud de Nuits-Saint-Georges, dans les bas de coteau, sur des sols profonds, mélange d'argiles, d'alluvions et de cailloutis calcaires.

Seul 'Les Crots' parcelle de 1 hectare se situe en haut de la côte sur des sols bruns calcaires de faible épaisseur.

Ces vins, francs et généreux, nécessitent quelques années avant dégustation.

C'est là qu'ils dévoileront leur véritable potentiel !